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Le rapport annuel de la Fondation Linux vient de sortir.

Et là, coup de ton maire dans le dentaire nô !

Microsoft serait un sacré contributeur au noyau Linux !



For the first time, Microsoft appears on list of companies that are contributing to the Linux kernel. Ranking at number 17, the company that once called Linux a “cancer,” today is working within the collaborative development model to support its virtualization efforts and its customers. Because Linux has reached a state of ubiquity, in which both the enterprise and mobile computing markets are relying on the operating system, Microsoft is clearly working to adapt. 




Traduction rapide : Pour la première fois, Microsoft apparaît sur la liste des entreprises qui contribuent au noyau Linux. Atteignant la 17ème place, la société qui appela Linux un « cancer » travaille aujourd'hui au sein du modèle de développement collaboratif afin de soutenir ses efforts concernant la virtualisation, mais aussi d'aider ses clients. Linux étant maintenant ubique en tant que système d'exploitation sur lequel reposent tant les marchés de l'informatique mobiles que ceux des entreprises, il est clair que Microsoft s’attelle à s'adapter.


Par ailleurs, Greg Kroah-Hartman à l'air de dire que c'est une bonne chose que fut l'intégration de la plate-forme de virtualisation de Microsoft dans le noyau de base.


Sources : 



http://www.linuxfoundation.org/news-media/announcements/2012/04/linux-foundation-releases-annual-linux-development-report


http://www.wired.com/wiredenterprise/2012/04/microsoft-and-linux/



À vos trolls !
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